
令和５年２月２１日

第１回総務部会（2/2）での意見抜粋

【基本計画（案）について】

・追加の部分を説明し、意見を求めるが特になし。

【令和４年度勝山市立中学校準備委員会の進捗について】

・各部会長から今年度の部会の内容を説明する。

（施設整備部会）

・個人の意見としてだが地下通路の危険性はある。

・規則もしっかりつくり、安全安心の面は県との協議も続けて時間をいただきながら検討し

ていきたい。

（ＰＴＡ部会）

・位置情報等のメールなどはあった方がいいと思う。

・雪道になった時に本当に大型が通れるのかなど検討すべきことはある。

・勝山病院を拠点として、南部・中部・北部と一般のバスが出ている。それを活用してはど

うか。

・ＰＴＡ部会では一般の方と一緒に乗せたくないという意見があった。その辺りも含めて

検討していくことになるのかと思う。

・このスクールバスは基本平日だけなのか。

・土日や祝日や模擬試験の時にどうするのか、いろんな行事がある時など全部を含めて検

討することになる。

（学校運営部会）

・学校像や目指す教育についてすごくわかりやすくなっているなあと見させていただいて

いた。

・建物、学校の教育内容、ＰＴＡの保護者の視点が、それぞれの立場からそれぞれの動きを

関連付けながら、できるだけ部会の壁を低くしてお互いの考え方をすり合わせて、勝山市

の教育の中核として子どもを主体とした学びを実現できるといいと思う。

【令和５年度準備委員会（専門部会）検討・協議事項（案）について】

・基本計画(案)の中で「校舎は３階もしくは４階建て程度とする」とあるが、３階と決めた

方が前へ進めやすのではないか。

・曖昧な書き方になっているのは、柔軟なことができるように少しゆとりを持たせていただ

ければということでご理解いただければと思う。
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